

ヒカレ



学力診断テストお疲れさまでした！

9月も終わり、もうすぐ体育祭ですね！

2学期が始まり、早くも1か月が経とうとしています。9月からは体育祭のダンス練習や学力診断テストに向けての勉強など、本当に多忙な日々を過ごしていますね。総社南高校生の英語スピーチを聞きに行ったり、五つ星学園の交流会で幼稚園児や小学生と触れ合ったり、外に出て体験学習をする機会も多かったですね。その1つ1つの体験がみなさんの成長につながっていけばいいなあと願うばかりです。

さて、先日は学力診断テストお疲れさまでした。今回の学力診断テストはどうでしたか？2学期に入ってから、みなさんの中には勉強への意識が確実に良い方向に変わってきた人がたくさんいます。今回のテストですでにその変化が数字として表れている人もいれば、まだそこまで大きな変化が見られないという人もいます。必ずしも努力がすぐに結果として表れるわけではないので、粘り強く、我慢強く、自分の可能性を信じて取り組みましょうね。

体育祭の本番も近づいてきています。チーム会が本格的に始まり、たくさんの3年生がリーダーシップを発揮してくれていることをとてもうれしく思います。チームリーダーやダンスリーダーだけでなく、リーダー以外の人たちも、1、2年生のことを思いやりながら話を進めてくれているとチーム担当の先生から聞いています。普段クラスで関わっているだけでは見えない、最上級生としての顔がこの体育祭でたくさん見られることを期待しています。3年生としてはもちろん最後の体育祭ですが、昭和中学校としても最後の体育祭です。「気炎万丈～限界を超えろ！The Final Sports Festival～」のスローガンを全うできるよう3年生一丸となって、1、2年生を引っ張っていきましょう。学校の歴史上最後の体育祭を創り上げられるという経験はめったにできるものではありません。この体育祭に関わる全ての人の記憶に残る体育祭を創りましょう！

～保護者の皆様へ～

いつもお世話になっております。涼いと感じる時が増えてきて、秋の気配を感じる季節になってきました。10月14日(土)に令和5年度体育祭があります。子どもたちは本番に向けて一生懸命準備を重ねています。保護者の皆様にもご協力いただかないといけない部分が多々あると思います。3年生にとっても昭和中学校にとっても最後の体育祭を成功させるため保護者の皆様の力をお貸しいただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

【10月の予定】

10月2日(月)		短縮6校時
10月3日(火)		短縮6校時
10月4日(水)		短縮6校時 五つ星学園職員会議
10月5日(木)		短縮6校時 専門委員会
10月6日(金)		通常授業
10月10日(火)		通常授業
10月11日(水)		体育祭予行(1～4時間目)
10月12日(木)		通常授業
10月13日(金)		体育祭準備
10月14日(土)		体育祭本番！
10月16日(月)		振替休日
10月17日(火)	テスト週間	英検準2講座※お弁当持参
10月18日(水)		5校時 英検3級講座 職員会議
10月19日(木)		生徒会役員選挙
10月20日(金)		通常授業
10月23日(月)		中間テスト 給食あり
10月24日(火)		中間テスト 英検準2級講座
10月25日(水)		幼稚園実習 英検3級講座
10月26日(木)		進路説明会 自由参観日
10月27日(金)		認証式 専門委員会 自由参観日
10月30日(月)		通常授業
10月31日(火)		学力診断テスト